



“EL VIAJE DEL ERMITAÑO”

Quiero invitarte a realizar un viaje de la mano del Tarot de Marsella, un viaje diferente y mágico.

Un viaje que llamaré, “El viaje del Ermitaño” y con él realizaremos un primer acercamiento al Tarot de Marsella con una mirada diferente.

Lo primero que debes saber es que todo lo conoces sobre el Tarot de Marsella, hoy quedará relegado y abriremos paso a una nueva mirada.

No espero que creas en este viaje, solo que lo escuches y comprendas que el Tarot se pierde en la inmensidad de los siglos y se esconde en un halo de misterio. Deja de lado tus dogmas, tus conceptos y tus creencias acerca del Tarot y realiza conmigo este mágico viaje.



(EL ERMITAÑO) En el año 228 nace San Pablo, en Tebaida, una región que queda junto al río Nilo en Egipto y que tenía por capital a la ciudad de Tebas. Fue bien educado por sus padres, aprendió griego y bastante cultura egipcia. Pero a los 14 años quedó huérfano. Pablo será llamado el primer Ermitaño.

A causa de la persecución de “Decio” debió abandonar sus fincas y sus propiedades para comenzar un peregrinaje, un viaje del cual no conocía el destino **(LE MAT)**. Dejando atrás sus pertenencias, y tratando de alejarse de sus deseos egoicos que buscaban impedir su aventura.



Supo desempeñar diversos trabajos, conocedor de las artes manuales, de un buen hablar y convencido que podía lograr aquello que se propusiera fue iniciando su viaje en esos años de juventud. Para algunos un charlatán, un mentiroso, para otros un mago. **(EL MAGO)**

“El viaje del Ermitaño”



Nunca dudó de su fe, ni la cuestionó en ninguna situación, pues ella era el sostén de todo su mundo espiritual (**LA PAPISA**). Aunque la persecución continuaba y él debía esconderse para no ser visto, estudió los textos sagrados. Hasta que un día decide continuar su peregrinaje sabiendo que algo en su interior comenzaba a gestarse.

Entonces Pablo huyó al desierto. Allí encontró unas cavernas donde varios siglos atrás los esclavos de la reina Cleopatra fabricaban monedas. Cleopatra era una mujer poderosa, dominante y de fuerte carácter. (**LA EMPERATRIZ**).



Pablo encontró allí un lugar seguro, donde él podía controlar su vida y su entorno, donde tal vez pondría sus pies sobre la tierra y sería un hombre que se mostraría en el futuro como un ser importante. (**EL EMPERADOR**).

ÉL creía que moriría sin volver a ver rostro humano alguno, y sin ser conocido por nadie, cuando Dios dispuso cumplir aquella palabra que dijo Cristo: *"Todo el que se humilla será engrandecido"* y llegaron a él dos peregrinos buscando consejos, lo escucharon y supieron que estaban frente a un maestro, a un guía, a un puente capaz de unir lo humano con lo divino, capaz de dar las palabras correctas para cada pregunta que ellos le presentaron. (**EL PAPA**).



Y fue así que estos hombres tomaron las mejores decisiones, permitieron que el amor de Dios inundara sus mentes y supieron qué hacer ante cada situación de la vida. (**EL ENAMORADO**).

Pablo entendió que su destino era de gloria, de avance, de victorias, nada lo detendría y avanzaría aún con las estrellas sobre su cabeza. Sabía que las energías positiva y negativa, debían utilizarse en favor de sus procesos y ellas lo guiarán en cada momento, en cada paso. (**EL CARRO**).



Durante el resto de su vida fue justo, equilibrado, pero sin olvidar los aspectos de comprensión y correcta moral. (**LA JUSTICIA**).



(**EL ERMITAÑO**) Un día se detuvo y miró su vida, entendió que todo tiene un comienzo y un final. Que debemos sacrificarnos para lograr evolucionar. Que la rueda de la vida no se detiene y es sobre las aguas sobre la cual se nace o se muere. (**LA RUEDA DE LA FORTUNA**).



“El viaje del Ermitaño”



San Pablo murió el año 342 cuando tenía 113 años de edad y llevaba 90 años orando y haciendo penitencia en el desierto por la salvación del mundo. Su fuerza de voluntad y su perseverancia lo llevaron a dominar todos los aspectos negativos con los que cargaba. **(LA FUERZA).**

Se le llama el primer ermitaño, por haber sido el primero que se fue a un desierto a vivir totalmente retirado del mundo, dedicado a la oración y a la meditación. Siendo capaz de soportar las pruebas que se le presentaron y esperando el momento para ponerse en actividad y salir de su encierro. **(EL COLGADO).**



Así fue que su cuerpo murió para darle paso a su Padre Interno, una nueva etapa se abrió camino pero Pablo ya no se llamó así, y fue reconocido por sus obras. **(ARCANO XIII).**

Logró realizar su obra espiritual, con un equilibrio no solo de lo terrenal, sino también de lo espiritual, logró mezclar las aguas para su nacimiento segundo y un hombre nuevo apareció **(LA TEMPLANZA).**



Un hombre conocedor de sus debilidades, de sus tentaciones y de sus defectos, un hombre que supo descender a los infiernos personales y dominar sus demonios para así emerger poderoso. **(EL DIABLO).**

En su corazón estaba ya el átomo divino, y la Casa Dios era su cuerpo. Una torre firme que contenía la llama del fénix, donde los tres procesos iniciáticos cual escalones blancos adornaban su entrada y ningún defecto existía en su interior. Fue entonces un faro que alumbraba el camino para otros peregrinos. **(LA CASA DIOS).**



Pablo ascendió a los cielos y fue la estrella más luminosa, la estrella guía de los peregrinos que se alejan de las ciudades buscando una señal de fortuna en la oscura noche. **(LA ESTRELLA).**

Fue la noche, la luna y el infinito, generando en los más intrépidos buscadores la chispa de la intuición. Para las damas, que fueron cubiertas por su oscuridad, un aspecto de comprensión en los ciclos que su cuerpo maneja. **(LA LUNA).**



“El viaje del Ermitaño”



Pablo te insiste a que sigas tu viaje incansable, buscando lo oculto. El Tarot es la llave, es el éxito, es la sabiduría y la fuerza activa que guiará tus pasos. Ayuda a los que están perdidos, muéstrales el Sol en el zenit y construye con ellos un nuevo templo de ladrillos que será cimiento de la Casa Dios particular. **(EL SOL).**

Cuando decidiste utilizar el Tarot, este colocó en tu interior un átomo de energía que desconoces y así él conecta contigo, cultívalo, nutre esta semilla y tendrás un nuevo nacimiento, el juicio divino será a tu favor. **(EL JUICIO).**



Todo a su momento llegará, el ciclo se completará, podrás dominar los aspectos terrenales y también los espirituales, serás receptivo y a la vez activo. Serás el centro del MUNDO. Tú mundo es el único que realmente importa. **(EL MUNDO).**

Entiende al Tarot como un todo, no lo mires como cartas aisladas, pues si haces esto estarás limitando el diálogo entre ellas. Abre tu mente y deja que la mística del Tarot inunde tu corazón.

Si tu deseo es ser un lector, un Tarotista o Cartomante, permite que el Tarot te lea primero, que sea él quien decida guiarte.

Nunca dejes de tener una mente dúctil, abierta, receptiva y siempre sorprendente. Debes mirar a los niños e imitarlos, *“BIENAVENTURADOS LOS NIÑOS POR QUE DE ELLOS ES EL REINO DE LOS CIELOS”*.

Y este reino de los cielos está en tu corazón, nunca lo olvides.

Espero que este viaje de la mano del Ermitaño haya sido de tu agrado.

Que comprendas que a cada paso los significados del Tarot se hicieron presentes.

Y que me contactes para que podamos realizar un nuevo viaje de estudio juntos.

Gracias por haber llegado hasta aquí.



@rodrigodiaz_2020



www.youtube.com/c/UniversoTarot



(+598) 096 403484

